

~~Vorfrügsstellen gesucht~~. Die sogenannten Villen waren am Grundsteuermarkt bisher kaum gefordert und daher regelmäßig nicht absehbar, da die steuerliche Belastung im Gegensatz zu den nach 1918 gebauten Villen sehr erheblich war. Außerdem zeigt sich nach Wallerberichten wieder geringeres Interesse für diese steuerlich belasteten Vorfrügsstellen, da die neuen Einheiten werte erheblich unter den Werten der letzten Festsetzung und teilweise mehr als die Hälfte unter den Grundbemögenssteuerwerten liegen. Hierdurch tritt vom 1. April 1987 ab eine entsprechende Senkung des Steuerholls ein, so dass das bisherige Hindernis für die Wirtschaftlichkeit solcher Villen in absehbarer Zeit in Gortfall kommen wird.

12.1.36

Liebe Margot,  
lieben Willi!

Zu gestrigen Abendessen  
(Kunsttagblatt) Hess obige  
Notiz, von mir unterschrieben  
wurde.

Morgen Böblingenstr. 12 A a.a.  
zu jause ist morgen vorbei.

Fürs & den Kindern  
herz. Grüsse von mir  
Ferdin.